

La Unidad de Fugitivos de la Procuraduría General trabaja para mantener seguros a los niños



Como un padre, no creo que existan crímenes peores que los que se cometen contra los niños. Es por eso que proteger a los niños contra los depredadores sexuales es una prioridad para mi oficina. Nos enfatizamos en la prevención de este tipo de crímenes y lo hacemos en parte vigilando las salas de charla (chat) de la Internet donde los predadores buscan a sus víctimas.

La Unidad de Delitos Cibernéticos de la Procuraduría General (CyberCrimes Unit, CCU) persigue activamente a los depredadores de niños que utilizan la Internet con el propósito de atraerlos a una cita. Desde mayo de 2003 esta unidad ha arrestado a 53 hombres que trataron de obtener favores sexuales de un joven a través de la Internet.

La prevención también incluye el asegurarnos que los criminales se adhieran a los términos de su libertad condicional ya que de otra manera podrían repetir sus atroces crímenes. Por esa razón

en agosto de 2003 inauguramos la Unidad de Fugitivos de la Procuraduría General.

La misión de la Unidad de Fugitivos es localizar, arrestar y enviar nuevamente a prisión a los depredadores de niños que violaron los términos de la libertad condicional. La Procuraduría General no se enfoca en aquellos que se encuentran en libertad condicional pero cumplen con la ley. Para ser el blanco de la Unidad de Fugitivos, el individuo debe ser un depredador de niños que ha evadido la ley y violado los términos de su libertad condicional.

Estos criminales han recibido una segunda oportunidad, algo que las víctimas nunca tuvieron. Sin embargo, en lugar de obedecer la ley prefirieron evadirla y esconderse. No sentimos simpatía alguna por estos criminales y continuaremos luchando por encontrarlos y ponerlos tras las rejas.

La Unidad de Fugitivos ha tenido mucho éxito. En sólo 14 meses el gran esfuerzo de la Unidad ha llevado al arresto de 162 fugitivos. De hecho, uno de los arrestos de la Unidad fue el de un depredador que estaba

observando a los niños en un concurrido parque. No me cabe la menor duda que nuestros agentes le frustraron las malas intenciones al depredador ese día. El alcance de la Unidad de Fugitivos se extiende más allá de Texas. Recientemente extraditamos al fugitivo Ramon Cerillos de California por haber violado los términos de su libertad condicional.

En 1989 Cerillos fue declarado culpable de atentado de una indecencia con un menor de edad. En 1990, salió libre bajo libertad condicional y en 1991 desapareció. Ese mismo año se emitió una orden de arresto en su contra por haber violado su libertad condicional.

Gracias al excelente trabajo de investigación de un oficial y de un analista criminal de la Unidad de Fugitivos, nos enteramos que Cerillos estaba viviendo en Los Angeles. Contactamos al Departamento de Policía de Los Angeles (Los Angeles Police Department, LAPD) para pedir su ayuda. El LAPD confirmó su identidad y lo arrestó, ayudándonos a traer a este fugitivo ante la justicia.

Cerrillos había estado huyendo por 13 años; ahora está tras las rejas.

Una gran parte de nuestro

éxito se debe a los oficiales de libertad condicional del Departamento de Justicia Penal de Texas (Texas Department of Criminal Justice); nos han dado un gran apoyo. Nos proporcionan la invaluable información sobre aquellos que violan la libertad condicional que necesitamos para realizar nuestro trabajo. Les damos las gracias por colaborar con nosotros para lograr que nuestras comunidades estén más seguras para nuestros niños.

Estamos muy contentos con el éxito que hemos obtenido hasta este momento con los esfuerzos que hemos realizado, pero no nos dormiremos en nuestros laureles. Nuestro trabajo para impedir que los depredadores de niños sigan en nuestros vecindarios es continuo. Debemos mantenernos vigilando y unidos para proteger a nuestros niños.

RECUERDE

FUGITIVOS DEPREDADORES DE NIÑOS

Para ver a los fugitivos depredadores de niños visite la sección de justicia penal de la página Internet de la Procuraduría General al www.oag.state.tx.us

¡Estos fugitivos deben ser considerados PELIGROSOS!

JAMÁS intente detener a un fugitivo por si mismo.

Si tiene información sobre el paradero de un fugitivo, llame gratuitamente las 24 horas a la línea especial contra el crimen (Crimestoppers) al 1-800-252-8477.

Usted no tiene que dar su nombre y su información quizás podría pagarle una recompensa.

Usted puede reportar la pornografía de menores a través de la página Internet.

Póngase en contacto con el Centro Nacional para Niños Desaparecidos y Explotados al www.cybertipline.com



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT